



服部市長を迎え「まちぢから協議会」賀詞交歓会を開催

新春の期待を担ってまちぢから協議会の賀詞交歓会を1月5日小和田コミセンで行いました。服部市長をお迎えして、まちぢから協議会委員、おひさまYU-ZUルーム部会の委員の計34名の交歓会となりました。発足してから一年を経過したまちぢから協議会は、自治会連合会と区分けをどうしていくかなど課題を抱えての船出ではありましたが、地域が一体となって課題を解決しようとの姿勢は「市長と語る会」などで明確に

まとめられ、強いメッセージが発することができました。

賀詞交歓会で服部市長から、地域住民の活動を市としても支援をするが、まずは地域が先行して動いてほしいとお話でした。また、辻堂西口地区の整備は、市としても優先する課題と捉えているとも語られ、まちぢから協議会の活動にエールをいただきました。

服部市長が長時間会合に参加されご支援いただいたことを大きな励みとしてさらなる展開を図っていききたいと思えます。

広域避難場所への

避難経路を確認

12月13日、広域避難場所と指定されている湘南カントリークラブへ小和田小学校を起点に34名が参加して確認をしました。傾斜のきつい坂道もあり、「身体の不自由な方々にはリヤカーなどの補助具が必要」との意見や、「避難経路の途中にトイレや水道などの施設がなく協力体制の確立が求められる」との指摘もありました。

日頃この道を歩く機会が少ないため、「小・中学校の児童・生徒や地域の方々が参加しやすい企画を考えては」との提案もあり、今後地域交通安全部会で検討することとしました。

28年1月委員会の主な議事内容

○広域避難場所への避難経路確認の結果報告について

平成27年12月13日（土）に実施した内容について、実施結果の報告及び意見交換を行った。

提出された諸課題や意見交換の内容については、今後、交通安全部会で協議することとなった。

○部会からの報告について

〈福祉部会〉

福祉バス復活については、行政による市内一律での実施は難しく、まちぢから協議会が中心となり、実施できるよう計画することとなった。

〈おひさまYU-ZUルーム部会〉

一般社団法人設立に伴う登記申請書が、平成27年12月22日付けで法務局に正式受理された。

まちぢから協議会ホームページをご覧ください！

JR 辻堂駅西口周辺の開発の勉強会の進ちょくやこれまでのまちぢから協議会の動きなどを、小和田地区まちぢから協議会のホームページに掲載しています。今後もホームページの充実を図ってまいりますのでご意見をお寄せください。



HP：http://www.web.sakura.ne.jp/web-net/kowada/